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Ortschaftsrat Förderstedt 19.04.2022

AF 0535/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Döbbel
Es geht um die Separationskonten. Ich möchte bitte im nächsten Ortschaftsrat, im
nichtöffentlichen Teil, eine Information darüber erhalten, was auf diesen Konten noch
vorhanden ist und was die Stadt Staßfurt mit diesen vorhat.

Beantwortung:

1. Kontenbestand:

Für die Ortslagen Löbnitz, Hohenerxleben, Rathmannsdorf, Neundorf und Staßfurt gibt es
keine bilanzierten Einnahmen, da keine eigenen Separationskonten geführt worden sind.
Für die Ortslagen Förderstedt, Üllnitz, Atzendorf, Brumby und Glöthe sind bis zum
31.12.2012 sind separate Verwahrkonten geführt worden. Mit Einführung der Doppik
mussten diese wegen der Kontenverschlankung zu einem Verwahrkonto zusammengeführt
werden. Eine differenzierte Aussage zu Kontoständen liegt daher nur zum Stand 31.12.2012
vor. Eine sofort verfügbare Aussage zum aktuellen Stand kann nur zum Gesamtkontostand
getroffen werden. (Für eine entsprechende Aufgliederung je Ortschaft müssten die
Buchungen der letzten 10 Jahre dann einzeln aufgeschlüsselt werden. Genaue
Informationen erfolgen zu den Kontoständen erfolgen in der kommenden Sitzung im
nichtöffentlichen Teil.

2. Mittelverwendung:

Festlegungen zur Mittelverwendung können nur im gesetzlich vorgegebenen Rahmen
erfolgen. Gemäß § 2 (3) des Gesetzes über die Auflösung der Personenzusammen-schlüsse
alten Rechtes in Sachsen-Anhalt hat die Gemeinde die ordnungsgemäße Unterhaltung der
vorhandenen und auf Dauer erforderlichen gemeinschaftlichen Anlagen sicherzustellen. Aus
dem Vermögen erwirtschaftete Einnahmen und vorhandene Rücklagen müssen hierfür
verwendet werden. Zu den gemeinschaftlichen Anlagen gehören hauptsächlich Feldwege,
Gräben und auf Grund von Flurbereinigungsverfahren angelegte Ausgleichspflanzflächen. In
den Ortslagen Atzendorf, Brumby und Förderstedt handelt es sich auch teilweise um
gewidmete Straßen.

Sven Wagner
Oberbürgermeister


